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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２７年２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２７年２月６日（金）午前９時～午前９時５２分 

４ 場  所  さぬき市役所 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

水道課長（代理出席）、政策課長、（総務課長事務取扱） 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・平成２７年４月３０日開催の香川県市長会議に提案する議案につい

て、各所属で課題となっており、国に対して制度的・財政的な支援を

望むものについて、具体的な内容を記載し、２月２０日（金）までに

秘書広報課への提出を依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・平成２６年１０月１日から１２月３１日までに５０件の該当案件が

あった。今後も該当する案件があった場合は所定の手続きを行うよう

所属職員に対して周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 生活困窮者自立支援法の施行に伴う連携体制の構築について（福祉

総務課） 

内容等 ・生活困窮者自立支援法が平成２７年４月１日に施行されることに伴

い、さぬき市においても自立相談支援事業に取り組むため、関係各課

の協力を依頼した。平成２７年２月１０日（火）に制度の概略等につ

いての説明会を開催するため、各課の担当者へ参加を依頼した。（健

康福祉部長） 

協議題 （4）避難行動要支援者名簿の作成に伴う関係部署の協力依頼について
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（福祉総務課） 

内容等 ・さぬき市避難行動要支援者避難支援計画（全体計画）に基づく避難行

動要支援者名簿を、身障手帳、療育手帳及び介護保険における要介護

度等の情報により作成する。この名簿を平常時から自主防災組織等の

避難支援等関係者に提供することで、緊急時の円滑かつ迅速な対応に

結び付けていくため、名簿の外部提供について同意・不同意の意思確

認を行うものである。名簿の外部提供同意書及び返信用封筒を平成２

７年２月中旬に約1,700名の対象者に発送し、３月上旬を提出期限とす

るため、持参された方への対応等について協力を依頼した。（健康福

祉部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・１２月の庁舎等の電気使用量は、前年度に対して567kwhの増加（前年

度比0.42％増加）となっており、衆議院議員選挙等で使用量が増加し

たものと推測されるが、今後も節電の協力を依頼した。 

・２月１７日（火）13：30～15：30に職員パワハラ防止研修会、２月１

８日（水）及び２４日（火）10：00～12：00、13：30～15：30に職員

防災研修会を開催するため、職員の出席を依頼した。 

・職員組合から職員の勤務条件等に係る案件については、事前協議を徹

底するよう依頼があったことを報告した。 

・さぬき市行政改革実施計画（平成２７年度～平成３０年度）素案につ

いて、政策審議会において審議を行い、２月６日からパブリックコメ

ントを実施するため、職員への周知及び意見募集を依頼した。 

市民部長 

・「辛立文化センター冬のつどい」が１月３１日（土）に開催され、職

員の運営協力により無事に終えることができた旨を報告した。 

・２月１６日（月）から３月１６日（月）まで市・県民税申告納税相談

を実施することに伴い、会議室の長期使用について協力を依頼した。 

健康福祉

部長 

・１月２３日に実施した新型インフルエンザ等対策訓練（受信訓練）に

ついて、関係職員の協力により円滑に訓練を終えることができた旨を

報告した。 

建設経済

部長 

・２月８日（日）10：30から14：00までさぬき市役所駐車場周辺におい

て「冬のうまいもんまつり」が開催されることを報告し、衛生管理の

徹底について確認をした。 

議会事務

局長 

・平成２７年さぬき市議会第１回定例会について、２月１９日から３月

１２日までの２２日間の日程で予定しており、先行して、補正予算議
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案、国の補正予算に伴う「子ども医療費の支給に関する条例の一部を

改正する条例」及び「さぬき市共通商品券条例の一部を改正する条

例」について審議する旨を報告した。また、予算特別委員会の審査方

法等について確認した。 

【その他】 

 ・鳥インフルエンザについて状況把握をすることを確認した。 

 ・茶臼山古墳及び津田の松原周辺の用地交渉等の現状を確認した。 

 ・庁舎のあり方について、支所の存続方法と行政組織の改革内容を整理し、長期

的な目線で検討していくことを確認した。 

 


